



N° 31

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE MERCREDI 12 MAI 1965.

Le Ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui les nominations suivantes:

M. R. Harry Jay devient haut-commissaire du Canada à la Jamaïque. M. Jay, qui est actuellement représentant permanent adjoint du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord, succède à M. G. C. McInnes.

M. Graham Campbell McInnes devient délégué permanent du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture; à Paris; il succède à M. Lionel V. J. Roy.

M. Jay est né à Lachine (Québec) le 13 août 1919. Diplômé de l'Université McGill en 1948, il a été admis la même année au Barreau du Québec. Antérieurement, de 1941 à 1945, M. Jay avait servi dans l'Aviation royale canadienne au Royaume-Uni, et il avait été prisonnier de guerre en Europe du Nord-Ouest. M. Jay est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été en poste à la Nouvelle-Delhi de 1950 à 1953. En 1955, il a été nommé conseiller auprès du commissaire canadien de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. Il a été premier secrétaire de la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies, à Genève, de 1956 à 1960, et représentant permanent suppléant du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord depuis 1963.